

Un détecteur d'OFNI sur le Vendée globe ?

Le voilier de Marc Guillemot, qui a pris le départ de la course en solitaire autour du monde, était équipé d'une caméra infrarouge repérant les objets flottants non identifiés.

De tous les monocoques au départ du sixième Vendée Globe Challenge en solitaire autour du monde, le nouveau bateau de Marc Guillemot était l'un des plus high-tech.

L'article intégral par Olivier Hertel pour Sciences et Avenir

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 3 décembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9012-detecteur-ofni-vendee-globe.html>